

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La France sur le toit du Monde !

Du 24 novembre au 5 décembre, l'équipe de France était à Hong Kong (Chine) pour disputer les championnats du Monde. Les Bleus s'offrent le plus beau des titres et une médaille d'or lors de l'épreuve par équipes, une première historique pour la France au bowling !

Après être passés tout près d'une qualification en demi-finales et d'une médaille en doublettes et en triplettes, c'est finalement sur la dernière épreuve, en équipe, que les joueurs français sont sacrés champions du Monde ! En finale, face à la Suède, l'une des plus grandes nations mondiales du bowling, les Bleus ont livré deux parties exceptionnelles et tout en maîtrise pour battre les joueurs suédois. Toujours constants, avec une première manche remportée 264-248, puis la deuxième gagnée 257-228, cette équipe de France est rentrée dans l'histoire avec son premier titre mondial sur cette épreuve.

Deux jours auparavant, en qualifications, les Bleus avaient assuré leur place parmi le top 8 avec une 5^{ème} place et un score de 1521 sur 7 parties. Au 2^{ème} tour, la France affrontait tour à tour sur une partie les sept autres nations qualifiées. Les Français ont affiché des prestations sérieuses et appliquées, avec un bilan de 4 victoires, 3 défaites et 12 points en main. A égalité avec la Suède, la Corée du Sud et Macao, le tie break a tourné à l'avantage des deux premiers pays ainsi que de la France, qui ont pris le meilleur sur l'équipe macanaise. Les Bleus validaient ainsi leur ticket pour la demi-finale face à l'Allemagne. Au bout du suspense, les tricolores s'imposaient en trois manches face aux Allemands (2-1) et poursuivaient leur formidable parcours.

Dans les autres épreuves, les joueurs français ont donné le droit de rêver à d'autres médailles. En doubles, Valentin Saulnier et Mike Bartaire d'une part et Maxime Dubois et Gaëtan Mouveroux d'autre part, se sont qualifiés au deuxième tour. Le premier duo sera éliminé aux portes des demi-finales, lors d'un roll-off* haletant face à la Tchéquie (237-237, 58-24) qui avait totalisé le même nombre de points (12). Maxime Dubois et Gaëtan Mouveroux se classeront 4^{ème} dans ce même groupe D avec 6 points.

En triplettes, Maxime Dubois, Valentin Saulnier et Mike Bartaire s'installaient parmi les 16 meilleurs trios, à la 9^{ème} place des qualifications, accédant à la phase suivante. Une nouvelle fois, les Français ne seront pas récompensés de leurs efforts. Alors à la lutte pour la 2^{ème} et dernière place qualificative de leur groupe, la triplette tricolore perd de nouveau au roll-off* face à la Suède (243) et la Malaisie (209), contre 168 pour les Bleus.

Enfin, en individuels, Gaëtan Mouveroux avait réalisé six magnifiques parties pour s'adjuger la 5^{ème} place. Le Français remportera 9 points sur le deuxième tour, malheureusement insuffisant pour accéder au dernier carré.

L'équipe de France était composée de Mike Bartaire, Loïck Coolen, Maxime Dubois, Gaëtan Mouveroux, Grégory Rius et Valentin Saulnier, entraînée par François Sacco ainsi que par Cédric Vettes, préparateur mental et physique et accompagnée de Béatrice Hunter, coordonnatrice du haut-niveau.

Site internet officiel de la compétition et résultats : <https://www.ibfevents.net/default.htm>

Contact presse : Mathieu FONTEZ – comm@ffbsq.org / 07 82 98 22 05

*Le roll-off est joué sur une partie décisive en cas de tie-break entre deux ou plusieurs nations ayant le même nombre de points au 2^{ème} tour